

Allianz für Cyber-Sicherheit

Deutlicher Mitgliederzuwachs

[13.12.2013] Einen starken Mitgliederzuwachs konnte in den vergangenen Monaten die Allianz für Cyber-Sicherheit verzeichnen.

Die Allianz für Cyber-Sicherheit findet nach Angaben des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) immer mehr Zulauf. So gehören der Sicherheitsallianz aktuell 580 Teilnehmer an, das seien 50 mehr als noch vor einem halben Jahr. Zu den Mitgliedern gehören öffentliche Institutionen, Unternehmen und Multiplikatoren. „Ausspähaktionen, zunehmende Cyber-Kriminalität und die Gefahr von Wirtschaftsspionage führen zu einem erhöhten Bewusstsein für die Bedeutung von IT-Sicherheit“, erklärte BITKOM-Präsident Dieter Kempf anlässlich der zweiten Beiratssitzung. „Die Allianz für Cyber-Sicherheit ist das beste Beispiel für eine erfolgreiche Kooperation zwischen Staat und Wirtschaft in Sachen IT-Sicherheit.“ Neben zahlreichen Aktivitäten auf regionaler Ebene haben sich laut BSI auch die Partner- und Teilnehmertage der Allianz für Cyber-Sicherheit als Plattform für den Dialog und Erfahrungsaustausch etabliert.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Dieter Kempf